

かけはし

学校だより 2月号 令和7年1月31日 さいたま市立三室小学校 在籍児童数 883名

学校教育目標

自ら学び 心豊かに たくましく生きる児童の育成

年間生活目標

気持ちのよいあいさつをしよう ろうかは静かに右側を歩こう 学校をきれいにしよう

「12歳の決意」

校長 三島 公夫

1月、校内には子どもたちが思いを込めて書いた書きぞめの作品が掲示されていました。全校児童883人の作品が、廊下に一斉に掲示されている光景は圧巻です。

1月27日(月)、市内でイタリアンレストランを展開する「サムシング」の総料理長、上倉 政史 氏をお迎えしてシェフ給食を実施しました。上倉シェフは、三室小、三室中の卒業生で、三室には並々ならぬ郷土愛をおもちです。献立の一つに「小松菜とオレキエッテのペペロンチーノ」がありました。オレキエッテとはイタリアのプッリャ州とバジリカータ州の地域を代表する耳形のパスタのことです。イタリアのパスタにさいたま市緑区産の小松菜を和えてペペロンチーノに仕立てるとは、さすがさいたま市出身でご活躍のシェフならではの一品です。当日は、さいたま市教育委員会 竹居 秀子 教育長も視察に来校され、1年2組の子どもたちと一緒にシェフ給食を楽しみました。

朝会で給食委員が上倉シェフにインタビューをした時の一コマです。

(給食委員):上倉シェフはなぜ、料理の道に進んだのですか?

(上倉シェフ):言いにくいのですが……、アルバイトをしようと思っていた頃で、レストランを選んだのは、 時給が一番高かったからです。でも、実際に働いてみたら「食」の楽しさに魅了されて、のめり込んでしま いました。それからはとにかく「食」についていろいろなことを吸収しようと猛烈に働きました。もちろん時給 などはもう関係ありませんでした。

このやり取りだけだと、上倉氏が料理人を目指したのは偶然のようにも思えますが、実は小学生の頃から料理に対しての思いがあったようです。そのあたりのことを石関PTA会長さんがこう仰っています。「三室小開校120周年記念事業の一環として取り組んだタイムカプセルに、当時3年生だった上倉シェフは『将来は立派な料理人になる』というメッセージを入れていたのです。」

今、社会はかつて人類が経験したことのないほどのスピードで変化しています。子どもたちは、現在は存在しない職業に就く可能性があるとも指摘されています。加えて、将来は予測できないと言われているので、「これさえ学んでおけば大丈夫」と言えなくなってもいるのです。

では、このような時代に大人ができることはどのようなことでしょうか? 大切なことは、子どもにしっかり「自分探し」をさせる、あるいは、そのサポートをするということだと思います。サポートとは、「職業を決めてあげる」のように大人がレールを敷くことではありません。あくまでもレールは子ども自身が敷く、でも、迷っていたら手を差し伸べるというスタンスです。ぜひ、「自分探し」の間に、夢ややりたいこと、自分の強みや適性を見つけましょう。そして、この「自分探し」は職業に就くまでに終わらせたいものです。職に就いてからはその世界(業界)で「自分づくり」をする段階だと考えます。上倉シェフが思いがけず飛び込んで「食の世界」にのめり込んでいったように。

今週から6年生と校長との給食会食を始めました。会食の時に子どもたちに必ず尋ねていることがあります。それは「将来、就きたい職業は?」、「あなたの夢は?」。6年生は書きぞめで「強い決意」と書き上げました。今年も大人の入り口に立った6年生の「12歳の決意」をたくさん聞いて、私自身が刺激を受けるのが楽しみです。

【2月の行事予定】※予定は変更となることもあります。

日	曜	朝	行事		
2/1	土		ざいたま市書きぞめ展		
2/2	日		さいたま市書きぞめ展		
2/3	月	がんばり	チャレンジスクール		
2/4	火	G·S			
2/5	水	お話朝会	委員会		
2/6	木	G·S	歯みがきテスト配付日 第3回学校運営協議会		
2/7	金	三室			
2/8	土				
2/9	日				
2/10	月	がんばり	安全点検日 チャレンジスクール閉校式		
2/11	火		建国記念の日		
2/12	水	音楽朝会	クラブ(3年見学)		
2/13	木	G·S			
2/14	金	学級	全学年5時間授業 感謝の会(1校時) 金管ファイナルコンサート 15:05- 体育館		

【2月生活目標】元気に体を動かそう

日	曜	朝	行事	
2/15	±			
2/16	田			
2/17	月	がんばり	G・S探究タイム(6時間授業) 木崎中未来くるワーク体験	
2/18	火	G·S	木崎中未来くるワーク体験 3年そろばん教室(2・3校時)	
2/19	水	体育朝会	木崎中未来くるワーク体験 3年そろばん教室(2・3校時)、クラブ	
2/20	木	G·S	3年そろばん教室(2・3校時)	
2/21	金	学級	縦割り班お別れの会(そうじ〜昼休み) 3年そろばん教室(2・3校時)	
2/22	±			
2/23	ш		天皇誕生日	
2/24	月		振替休日	
2/25	火	G·S	授業参観・懇談会(5・6年)	
2/26	水	目標朝会	クラブ(最終)	
2/27	木	G·S	授業参観・懇談会(3・4年・な)	
2/28	金	いいとこ	授業参観・懇談会(1・2年)	

【令和6年度 第3回授業参観・懇談会について】

今年度最後の授業参観・懇談会となります。ぜひ子どもたちの一年間の成長を見ていただきますようお願いいたします。

2月25日(火)5・6 年参観:13時45分~14時30分(5 校時)懇談会:14時50分~15時20分2月27日(木)3・4年、なかよし学級参観:13時25分~14時10分(5 校時)懇談会:14時30分~15時00分2月28日(金)1・2年参観:13時45分~14時30分(5 校時)懇談会:14時50分~15時20分

参観・懇談に合わせて、業者による体育着等の販売を行う予定です。詳細は、安心メール等でお知らせします。

【チーム担任制を試行しています】

さいたま市の学校では「高学年教科担任制」を実施していますが、本校では3学期から5年生で「チーム担任制」を試行しています。学年担当の教員が積極的に学年の子どもに関わることで、一人ひとりの学習や生活の様子を丁寧に見取ることができる、また、子どもたちが学級担任以外の教員にも相談や質問がしやすくなるといった効果を期待しています。まだ試行段階ですが、安心・安全に子どもたちが学ぶことができるよう、その効果と課題について検証してまいります。

【体力向上に取り組んでいます】

三室小学校では、子どもたちの体力向上を目指して「スタンプラリーチャレンジ」を実施しています。運動委員会の子どもたちにもアイディアを出してもらい、2学期には投力の向上を目的に、体育館で、バンバンスローや的当てなどの種目に取り組みました。バンバンスローでは、大谷選手から寄贈されたグローブをはめて、楽しそうにチャレンジする子どもたちの姿が見られました。1月下旬からは、校庭に「50m走ゾーン」、「ステップゾーン」を設け、走力の向上を目指した取組を実施しています。寒さも厳しい中ですが、体育朝会で紹介したステップに取り組んだり、自分の50m走の記録を更新しようと挑戦したりするなど、子どもたちは楽しみながら元気に体を動かしています。

【シェフ給食を実施しました】

1月27日(月)に、サムシング・クアトロの上倉政史シェフにお越しいただき、シェフ給食を実施しました。上倉シェフは、三室小学校の卒業生で、子どもたちの大先輩にあたります。子どもたちは普段の給食と違った献立を美味しくいただきました。当日は竹居教育長も来校され、子どもたちと一緒に、シェフ給食を楽しんでいました。





<当日の献立>

フォカッチャ、チキンのローマ風トマト煮込み、小松菜とオレキエッテのペペロンチーノ、かぼちゃのポタージュ、パンナコッタ、牛乳

- ○学校周辺の道路(特に、正門前北側、体育館横東側)は道幅が大変狭くなっています。そのため、路上に車の駐停車があると、車の通行や出入りに支障をきたす、また見通しが悪くなり危険であるといったご連絡が学校に寄せられています。近隣のご迷惑にもなりますので、周辺道路への駐停車はご遠慮いただきますようお願いします。また、お子様の送迎に事業所等を利用されている場合は、その旨、ご家庭からもお伝えいただきますようお願いします。
- ○転居(学区内の引っ越しも含む)などの予定がある場合、分かり次第、学校までご連絡をお願いします。あわせて、通学班の変更等もありますので、地区委員さんへの連絡もお願いします。